



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

aide au développement

Question écrite n° 128347

## Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur les propositions formulées par nos concitoyens en matière d'accès à l'eau potable. Dans le sillage des actions initiées en ce sens par certaines personnalités, comme Mme Mitterrand ou M. Gorbatchev, un « Plan Marshall de l'accès à l'eau » pourrait être lancé au niveau mondial, sous l'égide de l'ONU et des ONG concernées. Les ressources nécessaires pourraient être fournies par les pays producteurs de pétrole, de gaz, de charbon, d'uranium, en fonction des pollutions constatées. De nombreux chantiers pourraient être ouverts, freinant ainsi la désertification et la déforestation, et favorisant la reprise des économies mondiales. Il souhaiterait connaître sa position sur ce sujet de première importance.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Remiller](#)

**Circonscription :** Isère (8<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 128347

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** Affaires étrangères et européennes

**Ministère attributaire :** Affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 14 février 2012, page 1174

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)